



3年生は11月4日から7日までの3泊4日、奈良・大阪・京都への修学旅行に行ってきました。

1日目:奈良

11月4日(月)午前7時に新横浜駅東広場に集合し、京都駅まで新幹線で、京都駅から奈良まではバスで移動しました。



最初の見学地の法隆寺ではわが国最古の五重塔をはじめとして、教科書にも載っている釈迦三尊像や玉虫厨子などを見学しました。



奈良公園が近づくにつれ観光客の数が一気に増え、東大寺はかなり混雑していました。大仏様の大きさに圧倒されながら見学したあとは、鹿とのふれあいを楽しみました。



次の薬師寺では楽しく、かつ勉強になる法話を聴くことができました。薬師寺の建物や薬師如来・日光菩薩・月光菩薩についての説明を聞きました。自分の置かれた立場を考えて空気を読むことやうつつむかずに顔をあげて自分としっかり向き合うことの大切さも学びました。



お辞儀をしてせんべいをねだる鹿、頭や背中をなでて大人しい鹿、奈良公園でしかできない文字通りのふれあいでした。



夕食後には春日大社へ夜間参拝に行きました。普段は行

くことのない閉門後の静けさのなかで、灯籠に火を灯するという貴重な体験をさせていただきました。



2日目:USJ

奈良からバスで大阪に向かい、ユニバーサルスタジオジャパンに行きました。



次は参加者からの報告です。「空飛ぶ恐竜」に乗りました。動き出した瞬間、足が地面から離れとても怖かったです。でも楽しめました。

魔法学校のお城にも入り、自分が映画の一部になったような気持ちになりました。魔法の杖を買い、ある部屋で振り回すと自分が魔法使いになったかのような奇跡を起こすことができます。

ジェットコースターに乗り



ました。後ろ向きに動く車に乗ったら、号泣する人がいてとても心配しましたが、降りたらケロッとしていました。



ゲームコーナーでは、コインをガラスのお皿にのせたり、積み上げられたブロックをボールで倒したりするチャレンジを楽しみました。結果、このぬいぐるみをゲットした先生もいました。



3日目:タクシー班行動

9時にホテルを出発して15時に三十三間堂に集合の班行動になります。事前に計画した行動表に沿ってタクシーで行動します。

清水寺



清水寺は「ユネスコ世界遺産」に認定されている歴史的価値の高いお寺です。

生まれて初めて着物を着て、履きなれない草履で清水参拝をしました。疲れたけれど楽しかったです。

金閣寺など

とても天気がよく、青空をバックに金色が映えていました。拝観料を払うとお札がもらえて、よかったです。嵐山の竹林も思い出に残りました。



車折(くるまどき)神社

嵐山エリアにあります。芸能神社があり、芸能の神様「アマノズメミコト」を祀っており、多くの芸能人がお参りにきます。



三十三間堂

三十三間堂では自分に似た観音像を探しました。1001体ある観音像の中から見つけられると幸せになれるそうです。また、会いたい人に会えるとも言われていますが、薄暗い堂内で探すのは難しかったです。



そのあとは徒歩で京都タワーに向かいました。歩きながら自分たちのタクシー行動の様子や感想を共有しました。

4日目の京都 北野天満宮

学問の神様である北野天満宮では昇殿参拝を行いました。その時にいただいた勸学木札は教室におまつりし、「合格」祈願の五角形の鉛筆は生徒の皆さんが大切に持ち帰りました。



伏見稲荷大社

次は伏見稲荷大社へ向かいました。海外の方からも人気が高いということもあり、多くの観光客であふれていました。美しい千本鳥居を見て6月の校外学習で行った根津神社を思い出してくれたことでしょう。



平等院鳳凰堂

最後の見学地は平等院です。藤原道長の長男頼通によって、1052年に建立されました。

10円硬貨の表に刻まれている有名な鳳凰堂をバックに記念撮影をし、「平等院ミュージアム鳳翔館」を見学しました。こちらには雲に乗って音楽を奏で

ている「雲中供養菩薩像」や「梵鐘(ぼんしょう)=仏寺の鐘」などの国宝が展示されています。



参加者の感想

- 今までの中学生活で一番楽しかった4日間でした。初日から最後まで初めてのことが多くとてもワクワクしました。また同じ人たちで修学旅行に行きたい。
- 歴史や公民で習った、神社・お寺を間近で見ることができてよかった。また、機会があれば京都に行きたいです。
- たくさんの寺院などを観光できて楽しかったです。僕は今までそういったものに興味はあまりなかったのですが、法話やたくさんのお話を聞く中で寺院や歴史に興味を持つようになりました。また、班で行動する中で計画通りに進めることやトラブルがあった時に臨機応変に行動できる力もつきました。より一層仲が深まったとてもいい修学旅行でした。
- タクシー行動では、着物を着たり、おいしい物をたくさん食べることができて楽しかったです。また、タクシーの運転手さんのおかげで美味しいお土産屋さんでお土産を買うこともできました。
- いろんな場所に行っているいろんなことを学べて、めっちゃ楽しかったです。天気も良くて、安全に終わって良かったです。
- 普段行けないようなところに行って色々なことを知ることができました。また、外国人の人に道を聞かれたけど答えられなかったことから、もっと勉強を頑張りたいと思いました。さらに、みんなと旅行に行くことはあまりないから、今回一緒に過ごして新たな一面を知ることができました。